

Meier stellt sich zur Wahl

Pfarrer will Amt in Herscheid übernehmen

Von Jürgen Kortmann



Bodo Meier

FOTO: PRIVAT

Bestwig. Der Bestwiger Pfarrer Bodo Meier (50) sucht nach einer neuen Herausforderung: Am morgigen Freitag stellt er

sich als einer von zwei Kandidaten dem Wahlgottesdienst in der evangelischen Gemeinde in Herscheid im Märkischen Kreis. Dort geht Ende September die Pfarrerin in den Ruhestand. Um 19 Uhr müssen sich die Mitglieder des Presbyteriums zwischen Meier und seinem Mitbewerber Achim Schwarz aus Bad Berleburg entscheiden. Beide haben im Vorfeld bereits einen Probegottesdienst und einen Gottesdienst für Teenies gestaltet. Außerdem stellten sie sich im Gespräch den Mitgliedern des Presbyteriums vor.

Bodo Meier ist seit Herbst 2004 als Pfarrer in Bestwig und Ramsbeck-Andreasberg tätig. 2011 entschieden sich die Presbyterien der beiden Gemeinden und aus Olsberg, sich zur neuen Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig zusammenzuschließen. Bereits 2008 war vom Kirchenkreis festgestellt worden, dass Bestwig und Ramsbeck-Andreasberg als die beiden kleinsten Kirchengemeinden im Kirchenkreis auf Dauer allein nicht mehr überlebensfähig sein würden.